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ИВНЯНСКИЕ ДОНОРЫ ПОДДЕРЖАЛИ АКЦИЮ ОБЛАСТНОЙ СТАНЦИИ 
ПЕРЕЛИВАНИЯ КРОВИ

#МЫВМЕСТЕ

Семья дарителей пополнилась
Белгородская областная станция переливания кро-
ви побывала 23 марта в райцентре и провела за-
бор крови у местных доноров. Перед забором для 
участников акции провели все необходимые проце-
дуры.

— В этот день поделиться личным эликсиром жизни при-
шли 62 человека, — проинформировала председатель мест-
ной организации Красного Креста Майя Прокопенко. — Из них 
девять человек сдавали на стволовые клетки. Шесть ивнянцев 
пришли на забор впервые, трое — почётные доноры России.

Неравнодушие в их сердцах

Елена Иванова из Ивни трудится жиловщиком мяса и суб-
продуктов в «АгроБелогорье». Она сдавала кровь уже более 
30 раз, скоро дойдёт до 40, а значит, получит звание «По-
чётный донор России».

— Сдавать кровь начала 20 лет назад, — рассказала Еле-
на Валентиновна. — Подтолкнула к этому контртеррористи-
ческая операция в Чечне. Тогда я работала в больнице са-

нитаркой, подруга позвала с собой на забор помочь нашим 
солдатам. С тех пор я и делюсь своей кровью. Чувствую се-
бя хорошо.

Елена Валентиновна участвует в заборе постоянно, перерыв 
был лишь во время двух декретных отпусков, рождения де-
тей. Супруг Елены Евгений Иванов также стал донором вслед 
за женой, правда, у него число донаций поменьше.

В этом году 30 лет своего донорского пути отмечает Екате-
рина Васильевна Воробьёва из Верхопенья. Она почётный до-
нор России. Привела её на станцию переливания крови очень 
трудная ситуация в жизни. Екатерина Васильевна поняла, что 
помогать нужно всем чем можешь, близким и неблизким, тог-
да помощь придёт и к тебе.

— Тридцать лет сдаю кровь. Чувствую себя отлично. У 
меня трое сыновей. Но в семье я одна донор, для меня это 
стало нормой жизни, зовом сердца, — признаётся Екатери-
на Воробьёва.

Наша героиня 18 лет трудилась в социальной службе, се-
годня поменяла место работы. Но не изменила своему по-
рыву помогать людям. Поистине, то, что бесценно, не име-
ет времени.

Виктория ТИХОНОВА, текст и фото

НАЦПРОЕКТ

КРАСОТА И ПРАКТИЧНОСТЬ

Пешеходно-прогулочный мост со 
смот ровой площадкой монтируют в 
Ивне. Дизайн-проект выбрали жители.

Благодаря программе «Формирование 
комфортной городской среды» будут выпол-
нены работы по возведению опор, монтажу 
пролётных сооружений, устройство мостово-
го полотна, смотровой площадки, огражде-
ния, системы электроснабжения, видеонаб-
людения.

Специалисты также проведут благоустрой-
ство прилегающей к объекту территории.

На обустройство объекта в рамках нац-
проекта «Жильё и городская среда» будет 
направлено 17 млн рублей.

ПЕНСИИ

ДЛЯ ЧЕТЫРЁХ МИЛЛИОНОВ 
ЧЕЛОВЕК

Социальные пенсии в России проин-
дексируют на 3,3 % 
с 1 апреля этого года.

Об этом заявил премьер-министр РФ 
Михаил Мишустин в ходе ежегодного от-
чёта о работе правительства в Госдуме 
23 марта. По словам премьера, благода-
ря этому социальные пенсии за год вырас-
тут более чем на 13,5 %, что, в свою оче-
редь, позволит повысить уровень пенси-
онного обеспечения около 4 млн человек.

Социальная пенсия назначается людям 
пенсионного возраста, которые по тем или 
иным причинам не заработали на страхо-
вую пенсию. Также её получают инвалиды 
и дети, потерявшие кормильца, или несо-
вершеннолетние, чьи родители неизвестны.

СТРОИТЕЛЬСТВО

ПЛЮС МНОГОКВАРТИРНЫЙ 
ДОМ

В Ивнянском районе Белгородской об-
ласти приступили к строительству но-
вого многоэтажного дома. Сюда пла-
нируют, в том числе, переселить лю-
дей из ветхого и аварийного жилья.

В 2022 году по улице Транспортной, 10 в 
Ивне был введён в эксплуатацию новый трёх-
этажный многоквартирный дом. Жильцы засе-
лились в свои квартиры и уже обустроили быт.

В текущем году начались работы по строи-
тельству здесь ещё одного МКД. Трёхэтажное 
здание будет рассчитано на 32 квартиры. Из 
ветхого и аварийного жилья сюда переедут 
57 человек. Строители уже разровняли пло-
щадку и завозят строительный материал.

Сдать многоэтажку планируют к ноябрю.

Елена Иванова не только сама сдаёт кровь, но и привлекает на донацию своих близких




